

## Nur ein Komma!

Wie jedes Jahr machten wir eine Hepatica-Ausstellung, diesmal waren auch einige Kollegen mit anderen Speziellen Sortimenten vertreten. Die Pflanzenfreunde der „besonderen Art“ schlenderten durch die angebotenen Pflanzen. Eine Frau staunte über die vielen Leberblümchen auf den Tischen. So viele verschiedene hatte sie noch nie gesehen. Sie betrachtete die Etiketten auf denen der Sortenname und sonstige Informationen aufgedruckt sind. Werner Hoffmann, der „Aurikelpabst“, stand neben ihr und versuchte zu den Leberblümchen etwas zu erzählen. Die Frau hörte geduldig und zugleich gespannt zu, bis sie die Zahlen auf dem Etikett entdeckte und fragte was diese zu bedeuten haben. Da es eine vielstellige Zahl war konnte sie die Bedeutung nicht übersetzen. Werner erklärte wie selbstverständlich, dass es doch der Preis der Pflanze sein. Nun wieder entgegnete die Frau, ganz entgeistert, und wo ist das **Komma**? Es brauchte eine Weile der Aufklärung, dass es Leberblümchen in fast jeder Preislage gebe. Sie kaufte sich ein ganz normales Blaues für wenig Geld und war auch darüber glücklich.

Werner Hoffmann

Der „Aurikelpabst“

